

## エックスワン、環境負荷軽減の観点から「荒川クリーンエイド」に参加、 サステナブル（持続可能）な社会づくりに貢献

化粧品・健康商品の開発・製造・販売を行う株式会社 エックスワン（東京都港区、代表取締役 会長兼社長：齊藤 勝久）は、河川敷の様々な場所で、様々な人たちがごみを拾いながら、その種類や数を調査することで自然回復などの問題を考えて、豊かな自然を取り戻そうとする活動「荒川クリーンエイド」に今年も参加いたしました。（2023.11.5開催）



1994年、荒川放水路の通水70周年を記念して、みんなで荒川の一斉清掃を行ったのが「荒川クリーンエイド」の始まりです。現在、自治体、企業、学校、市民団体など様々な団体が「実施団体」として参加者を募り、秋のクリーンエイド月間を中心に各会場（各地）で主体的にごみ拾いを行っています。活動範囲は、上流の秩父市から東京湾の葛西海浜公園東なぎさまで広がり、その数は年間で150会場以上、1万人以上の人たちが参加する活動となっています。なお、「荒川クリーンエイド」のクリーンエイドは、Clean（きれいにする）+Aid（助ける）に由来しています。

東京の下町を流れる荒川は、1930年に人工的に掘られた放水路ですが、現在では植物が茂り、虫や鳥、魚などの生き物たちにとって都会の貴重なすみかです。この豊かな自然を守っていく為、清掃活動を行います。ただゴミを拾うだけでなく、その種類や数を調査することで、ごみ問題や自然回復を身近に感じることができます。

【荒川クリーンエイド】URL：<https://cleanaid.jp/cleanaid>

当社はこの活動を22回続けており、今後もこういったサステナビリティ活動を推進してSDGs（持続可能な開発目標）が目指す循環型社会の構築に貢献してまいります。

<本件に関するお問い合わせ先>

株式会社 エックスワン 広報担当：菅

TEL:03-6822-3434 e-mail：[suga@x-one.co.jp](mailto:suga@x-one.co.jp)